

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	多治見市立脇之島小学校		
実 施 期 間	平成25年10月19日(土)・11月23日(土)		
実 施 概 要	① P T A資源回収 ② 脇っ子フェスティバル ・学習発表会参観 ・親子芸術鑑賞会		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	270人	計 283人
	地域関係者	13人	
実 施 状 況	① P T A活動である資源回収を保護者・児童が自ら参加する活動にするために、環境委員会が作成した「資源回収のご協力のお礼」を報告書と合わせて掲載し配布した。天候不順のため量は少なかったが、多くの地域の皆さんのご協力を得ることができた。 ② 昨年度に続き、学習発表会と親子芸術鑑賞会を同じ日に計画し、「脇っ子フェスティバル」を開いた。午前中の学習発表会では、子ども達の今までの学習の成果を多くの方々に見ていただき、たくさんの励ましをいただいた。 午後は資源回収の収益金やPTAの補助により、劇団風の子による「かぶとやま大騒動」という親子芸術鑑賞会を行った。たくさんの保護者・地域の方が参加され、「命の大切さ」を考えたりみんなで助け合うことの大切さを見つめ直したりするよい機会となった。		
成果及び課題	① 第1回目の資源回収の反省に基づいて、環境委員が人手の足りないところにまわったり、多くの参加を呼びかけたりした。児童はそれぞれ家庭で新聞を縛ったり、運ぶお手伝いをしたりしてめあてをもって参加することができた。 ② この行事を通して、保護者だけでなく地域でお世話になっている皆さんにも児童の頑張っている様子を見ていただき、学校の教育活動についてご理解をいただくとともに情報発信をすることができた。また、参加者から多くのアンケートをいただき今後にかかしていくことが明確になった。		